

*Wir sind dankbar für die schönen Erinnerungen und
wir fühlen uns getragen durch all die Menschen,
die sich an unsere Seite begeben haben.
Durch die Traurigkeit hindurch offenbart sich das Leben neu.*

Am 28. Oktober 2021 haben wir uns von Dir, lieber

Martin Zehnder

in der Kirche Wahlern verabschiedet. Damit dieses «Adieu» in Deinem und unserem Sinne stattfinden konnte, durften wir auf sehr starke und einfühlsame Hilfe zählen.

So danken wir

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die in Gedanken und vor Ort teilnahmen und ihn im Leben begleitet haben.
- allen, die in Deinem Sinne die Spendenorganisation unterstützt haben.
- Dr. Markus Winkler für seine jahrelange herzliche Betreuung.
- dem Wohn- und Pflegezentrum Riffenmatt, wo Martin in der letzten Zeit Geborgenheit, Verständnis und liebevolle Pflege erhalten hat.
- Marianna Reinhard von finis Bestattungen, die Wünsche ernst nimmt und diesem Lebenspunkt seinen verdienten Stellenwert gibt, Angehörige mit Ruhe und Kraft begleitet und die Abschiedsfeier nach den Wünschen von Martin gestaltet hat.
- dem Organisten Markus Reinhard für die wunderschöne und tragende musikalische Umrahmung der Feier.
- der Sigristin Barbara Riesen für all die Vorbereitungen und die Hilfe bei der Abschiedsfeier.
- «Blumen etc...» für den wunderschönen Blumenschmuck in der Kirche.

Lieber Martin, Du hast uns auch in Deinen letzten Stunden tiefe Dankbarkeit spüren lassen. Wir durften echte Verbundenheit im Schmerz erfahren, dies von vielen Menschen aus nah und fern. All das hilft uns im Abschiedsschmerz und erfüllt uns mit Dankbarkeit.

Wir werden Deiner immer liebevoll gedenken.

Im November 2021

Die Trauerfamilien